

**Dipl.-Wirtsch.-Ing. Alexander Raßmann**

*Projektleiter E-MOTIVE im  
VDMA-Forum Elektromobilität*



Alexander Raßmann studierte an der TU Darmstadt Wirtschaftsingenieurwesen mit Fachrichtung Maschinenbau.

Von 2009 bis 2012 arbeitete er als Researcher bei der Forschungsgesellschaft Innovatives Metall – Forschungs- und Technologietransfer in Wien.

Seit 2012 ist Alexander Raßmann Fachreferent für Elektromobilität bei der Forschungsvereinigung Antriebstechnik e.V. und im VDMA Forum Elektromobilität: E-MOTIVE.

Im August 2014 hat er die Projektleitung der Transferplattform Effizienzfabrik übernommen.